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平成２９年岩見沢市議会第４回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．太 田 博 之 議員（所要時間４０分） 

１ 新庁舎建設について 

(1) 今後のスケジュールについて 

  (2) 新庁舎の方向性について 

２ 空き家問題について 

(1) 現況と推移について 

(2) 空き家バンクについて 

(3) 今後の対応について 

３ 除排雪について 

(1) 公園への雪入れについて 

(2) 間口除雪について 

(3) 今後の対策について 

４ 放課後児童クラブについて 

(1) 利用状況について 

(2) 来年度からの体制について 

(3) 今後の方向性について 

 

２．豊 岡 義 博 議員（所要時間２５分） 

１ 基幹産業である農業の展望と振興について 

(1) 強い攻めの農業の推進について 

(2) 老朽化した農業関連施設の活用と今後の対応について 

(3) 有害鳥獣対策について 

２ いじめ対策の都道府県格差の是正に向けた取り組み強化に対する岩見沢市の

対応について 

(1) いじめの認知の認識と確認について 

(2) いじめ防止推進対策の周知について 

(3) いじめ早期発見のためのアンケート調査について 

(4) 道徳の時間の教科化による教育委員会や学校での取り組みについて 

(5) 教育委員会や学校と家庭、地域との連携について 

 



２  

３．大 坂 龍 起 議員（所要時間３０分） 

 １ 岩見沢市の人口減及び人口増対策について 

(1) 岩見沢市の懸命な人口減対策にもかかわらず人口減少がとまらない要因に

ついて 

(2) 緊急な課題である、人口増の具体的方策について  

(3) 長期的視野に立った岩見沢市発展の重点は  

 ２ 教職員の長時間勤務実態の是正について 

(1) 教職員が過酷な勤務実態に陥っている大きな要因は 

(2) 岩見沢市の小学校、中学校教職員の勤務実態について  

(3) 長時間労働是正のための具体策について 

 

４．斉 須 正 友 議員（所要時間２５分） 

 １ ヘルプマークについて 

(1) ヘルプマークの認知度を上げるさまざまな周知策について 

導入が進む一方で認知度を高めるための周知策について 

(2) 今までの経験にとらわれない発信力の工夫について 

新しい発信力の考察について 

２ 職員研修について 

(1) 新人研修の内容について 

主に接遇の研修内容について 

(2)  画一化されたマニュアルどおりの挨拶ではなくＴＰＯに合わせた挨拶の必

要性について 

３ 届け出挙式について 

(1) 今後の結婚観を鑑みながら届け出挙式の検討について 

 

５．山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分） 

１ 市民の健康を守る取り組みについて 

(1) 後期高齢者の方の健康診査について 

  ① 健康診査受診率などについて 

  ② 国や北海道などへの要望について 

２ 救急安心センター事業の取り組みについて 

(1) 救急安心センター事業への考え方について 

  ① 救急安心センター事業の必要性について 

   ② 今後の取り組みへの考えについて 



３  

３ 新学校給食共同調理所を通じての食育について 

(1) 新学校給食共同調理所の児童生徒の見学・学習について 

   教育委員会の考え方について 

４ 主権者教育及び投票制度について 

(1) 主権者教育について 

   １８歳・１９歳への具体的な取り組み内容及び今後の取り組みについて 

(2) 投票制度について 

    不在者投票制度の周知について 

 

６．上 田 久 司 議員（所要時間２５分） 

１ 福祉施策検討委員会の答申を受けて 

(1) 廃止する事業の答申に対する考え方について 

① 高齢者バス無料乗車券等交付事業について 

② 身体障害者年金支給事業について 

③ 長寿祝金支給事業について 

(2) 今後の流れについて 

① 市民等の意見をどう聞いていくのか 

② 市としての最終判断は 

２ 間口除雪、置き雪対策について 

(1) 現在の進捗状況について 

(2) 弱者については速やかな対応を 

３ 新学校給食共同調理所について 

(1) 安全安心対策について 

 ① 新施設でこれまでと比べて改善されている点について 

 ② ４ラインの確保等について 

 

７．酒 井 和 子 議員（所要時間２５分） 

１ 子育てについて 

(1) 電子版母子手帳について 

① 最新の利用状況は      

② 要望が多い機能等、追加予定の進捗状況について 

③ 今後どのような展開がなされていくのか 

(2) ５歳児健診について 

① 道内各市の実施状況は 

② ２８年度、計画どおりに事業が遂行できなかったことについて 



４  

③ ５歳児健診についての考え方は 

(3) 個別支援ファイルについて 

① 導入前倒しの要望等は 

② 早期導入を含め、個別支援ファイルに関する考え方は 

２ ヤングケアラーについて 

(1) ヤングケアラーの実態等について 

① 岩見沢市の実態について 

② 「見えない介護者」ヤングケアラーの支援について 

   

８．大 和   勝 議員（所要時間２５分） 

１ 介護予防・日常生活支援総合事業への取り組みについて 

(1) 平成３０年度以降の総合事業実施への考え方について 

(2) 各対象事業所への対応について 

(3) 今後の取り組み・スケジュールについて 

２ 中小企業振興基本条例制定における考え方について 

(1) 中小企業振興基本条例制定に向けてのこれまでの取り組みについて 

(2) 中小企業振興基本条例制定に向けての今後の取り組みについて 

３ 地域おこし推進員による地域振興推進について 

(1) 地域おこし推進員の活動状況について 

(2) 地域おこし推進員に対する市による定住支援の取り組みについて 

(3) 地域おこし推進員の今後の配置について 

 

９．楢󠄀 舘 竜 哉 議員（所要時間２５分） 

１ 中心市街地活性化へ向けた取り組みについて 

(1) 活性化へ向けた取り組みについての進捗状況及び経過について 

    中心市街地活性化へ向けた取り組みについての進捗状況及び経過について

お伺いいたします 

(2) 商店街での次世代リーダーの育成、既存店舗の後継者対策について 

    中心市街地活性化へ向け、商店街での次世代リーダーの育成や既存店舗の

後継者対策についてお伺いいたします 

２ 公園施設の再編と長寿命化対策について 

(1) 公園施設の再編と考え方について 

    公園施設の再編と考え方についてお伺いいたします 

(2) 長寿命化に係る今後の計画について 

    長寿命化に係る今後の計画についてお伺いいたします 



５  

３ 岩見沢市における観光の魅力アップについて 

(1) 岩見沢市における観光の魅力アップについて 

 

10．池 島 和 行 議員（所要時間２０分） 

１ これからの岩見沢の観光について 

(1) 日本観光振興協会「第１１回産業観光まちづくり大賞」について 

  銀賞を受賞の「ワインタクシー」高評価について 

(2) 台湾・シンガポール訪問について 

  トップセールスの効果と感触について 

(3) 市内観光施設の多言語表記やパンフレットについて 

  今後受け入れるための整備はどのようにどこまで考えているか 

(4) これからのいわみざわ経済が活性化するための観光振興とは 

  どのような振興策を考えているのか 

 


